
Peux tu me dire comment tu es arrivé au Ping ? de quels clubs as-tu porté les couleurs 

?  

Mon parcours de ping a commencé en 1962; je me trouvais sans famille ni ami à 

Yverdon en Suisse, pour faire un apprentissage.  

Un soir, j’ai été interpellé par l’ouvrier qui partait pratiquer son sport, le tennis de table; 

il m’a proposé de l’accompagner et m’a prêté une raquette.  

Cela a été le début de mon parcours pongiste.  

Cinq ans plus tard, j’ai pris la direction de Genève, à nouveau pour des raisons 

professionnelles et pour le tennis de table.   

Mon premier club a été le Silver Star de Genève, à l’époque la Mecque du tennis de table en 

Suisse; les joueurs de l’équipe de Suisse étaient membres de ce club et grâce à eux, j’ai pu 

énormément progresser.  

J’ai joué également dans 3 autres clubs à Genève.    

  

En 2002, j’ai rejoint le club de l'Entente Pongistes Ambilly grâce à Pierre Mandallaz; il m’avait 

dit "comme tu es français, tu verras il y a de très bons joueurs" (lui et son frère Michel, Henri 

Bocquillon, plusieurs fois champions des Alpes, Pierre Terrier et d’autres); j’ai donc eu ma 

première licence française !   

Par la suite, cela m'a permis de rencontrer d'autres bons joueurs comme Hubert Jacob, 

Salomon Haitayan, Daniel Jouve, Jean-Paul Weber, Pierre Collet et bien d’autres !  

Comment et par qui as-tu  été entraîné ? combien de temps  consacrais tu à l’entraînement 

?  

A l’époque, il n’y avait pas d’entraîneurs dans les clubs et je jouais tous les jours. Dans 

toute ma carrière pongiste, je n’ai jamais eu d’entraineurs. Ce sont les heures 

d’entraînement qui m’ont permis d’atteindre un certain niveau.  

Actuellement, je joue trois à quatre fois par semaine, soit environ 8 heures.  

  

Quel a été ton parcours de joueur ? A quels niveaux as-tu joué par équipe en individuel ?  

8 ans après mes débuts, j’ai rejoint la ligue nationale A, classement que j’ai gardé 

pendant longtemps, que ce soit en équipe ou en individuel. En Suisse, le plus bas 

classement est D, puis C, B et A.  

  

Quel a été ton meilleur classement ? quelle année ? ta plus belle performance ?  

En 1970, mon meilleur classement était A, première série en Suisse. Lorsque j’ai participé au 

tournoi international de Mulhouse, j’étais classé à l’époque 15 français.  

La même année, comme attaquant, ma plus belle performance a été de battre le meilleur 

défenseur hongrois, Lajos Antal, classé No 3 en Suisse.  

Une autre performance a été de gagner en 2016 ma première médaille en simple (bronze), 

au Championnat du monde à Alicante, Espagne.  



En 1996, je peux aussi citer le titre de champion du monde par équipe, en catégorie V2, en 

Angleterre.  

  

Quels sont tes titres, les sélections les plus marquants ?  

  1996 - Médaille de bronze en double V2 au championnat du monde à  

Lillehammer - Norvège      

  

        1998 - Champion du monde par équipe V2 à Manchester - Angleterre   

  

  2009 - Médaille de bronze en double au championnat d’Europe à Porec - Croatie  

  

  2016 - Médaille de bronze en simple au championnat du monde à Alicante - Espagne  

2022 - Vice-champion d’Europe en simple à Rimini - Italie  

  

2023 - Vice-champion du monde en double à Mascate au Sultanat d’Oman  

  

 2023 - Médaille de bronze au championnat du monde en simple à Mascate au Sultanat 

d’Oman  

  

  2023 - Médaille de bronze en double à Sandefjord - en Norvège  

  

      13 fois champion de France :  4 fois en simple, 6 fois en double et 3 fois en mixte  

  

  Vainqueur de plusieurs tournois internationaux en Angleterre, Allemagne, Egypte, 

Espagne, Italie, Sardaigne, Suisse et Turquie.  

  

  Le ping m'a permis de jouer dans 32 pays et de faire pratiquement le tour du monde 

(Australie, Nouvelle Zélande, Brésil, Canada, États Unis, Egypte, Japon, Chine, Sultanat 

d’Oman, et une grande partie de l’Europe) et de faire de belles rencontres dans différentes 

cultures.  

Quelle est ta plus belle récompense ?  

Indéniablement, la coupe de champion du monde gagnée à Manchester.  



Une autre belle récompense est un magnifique plateau, gravé à mon nom et reçu de mon 

club d’Ambilly, avec l’inscription « Jacky Versang, champion des champions » !!!  

Quelle est la personnalité qui t'a le plus marqué durant ta carrière ou l'adversaire le plus 

coriace ?  

Deux joueurs contre qui j’ai eu l’occasion de jouer et qui m’ont le plus marqué, par leur 

personnalité, sont Jacques Secretin et Vincent Purkart.  

Le plus coriace est sans doute le joueur danois Niels Ramberg. J’ai joué de nombreux matchs 

contre lui lors de championnats d’Europe, du Monde ou dans divers tournois, et j’ai enfin 

réussi à le battre pour la première fois cette année, au tournoi international d’Antalya en 

Turquie  

Quels sont tes prochains objectifs lors des prochaines épreuves ?  

Bien entendu, le prochain championnat de France et, sur le plan européen, le championnat 

d’Europe qui se déroulera en 2025 à Novi Sad, en Serbie.  

Qu'aimerais tu dire à nos pongistes de la région, aux élus  

Continuez à pratiquer le ping, c’est excellent pour le moral et surtout la santé et j’aimerais 

féliciter et remercier les élites du tennis de table pour le travail qu’ils accomplissent.  

Sans eux, plus de compétition !!!  

 



  


